



## 最強寒波

水曜日は寒波の影響で臨時休校となりました。被害等なかったでしょうか。熊本県内では観測史上最低気温を記録したところもあり、スリッパ等の事故も多かったようです。

大人にとっては大変な問題ですが、子どもたちは雪が降ると「すげー！」「積もるといいな。」と嬉しそうにしていました。これも子どもたちにとっては「貴重な体験」「楽しい思い出」になるのかもしれませんが。



火曜日の午後。  
ぬらしたタオル  
がカッチコチ



いろいろな容器  
に色水を入れて、  
いろいろな  
氷をつくりま  
した！



プールの水も  
凍っていました！

## 授業参観・PTA 研修お世話になります

プリントでもお知らせしましたが、2月3日（金）は授業参観・PTA 研修を行います。授業参観では性に関する学習をする予定です。PTA 研修では情報モラルについての研修を行います。

13：00～13：25 PTA 役員決め（ランチルーム）

13：30～14：15 授業参観

14：20～15：25 PTA 研修（ランチルーム）

※PTA 研修の間、子どもたちは各教室で学習する予定です。

15：30～ 保護者と一緒に下校

## プログラミング教室

今週木曜日から来週月曜日にかけて5・6年生はプログラミング学習を行います。木曜日は、簡単なゲームを使って、プログラミングの初歩的な考え方を学習しました。最後には、少し難しいプログラミングに挑戦します。

